

Память

УШЕЛ ИЗ ЖИЗНИ ИЗВЕСТНЫЙ УЧЕНЫЙ, ПОЛИТОЛОГ ПЕТЕР ШУЛЬЦЕ In Memory of our dear colleague Prof. Peter W. Schulze 1942–2020

DOI: 10.35634/2587-9030-2020-4-2-220-221



17 апреля 2020 г. ушел из жизни член Редакционного совета нашего журнала, доктор политических наук, профессор Гёттингенского университета, один из соучредителей Научно-исследовательского института «Диалог Цивилизаций» (Берлин) **Петер Шульце**.

Мы благодарны профессору Шульце, что он откликнулся на нашу просьбу и принял участие в работе III Международной научной конференции «Россия и Запад: актуальные вопросы социологии, политологии и международных отношений в эпоху глобализации» (г. Ижевск, УдГУ, 3–5 октября 2019 г.), где выступил с докладом «Место Европы в меняющейся глобальной архитектуре».

Профессор Шульце (Peter W. Schulze) был ученым с мировым именем, известным общественным деятелем. Он являлся членом Международного института либеральной политики, Немецко-российского форума, Фонда Фридриха Эберта и др. Профессор Шульце делал все, чтобы создать в Европе и мире более справедливый и устойчивый порядок, сохранить и укрепить взаимопонимание между Германией и Россией. Он последовательно и решительно отстаивал свою позицию в научных трудах и на общественном поприще. Как один из соучредителей Научно-исследовательского института «Диалог цивилизаций», профессор Шульце был сторонником идеи равенства в диалоге между цивилизациями.

Соболезнования родным, близким и коллегам. Светлая память.

*Редакционная коллегия и редакционный совет журнала
«Вестник Удмуртского университета. Социология. Политология.
Международные отношения».*

Институт истории и социологии Удмуртского государственного университета

FAMOUS SCIENTIST, POLITICAL ANALYST PETER SCHULZE PASSED AWAY**In Memory of our dear colleague Prof. Peter W. Schulze**

With a very sad heart we are letting our academic community know that our friend and colleague Prof. Peter W. Schulze passed on April 17, 2020. Prominent political scholar, honorary professor at the Institute of Political Sciences at University of Göttingen and cofounder of the Dialogue of Civilizations Research Institute (Berlin), Peter also served on the editorial board of our Journal.

We are grateful to Prof. Schulze for accepting our invitation to attend the III International Scientific Conference *"Russia and the West: Topical Issues of Sociology, Political Science and International Relations in the Age of Globalization"* that took place at Udmurt State University in October of 2019, where Peter delivered a talk titled *"Europe's Place in a Changing Global Architecture."*

Prof. Schulze was known around the world as a distinct scholar and an active public figure. He was a member of the German-Russian Forum, the International Institute of Liberal Politics, and the Friedrich Ebert Fund. Peter was working hard on promoting justice and political stability in Europe and paid special attention to developing cooperation between Russia and Germany. He always brilliantly justified his views and was always admired by his colleagues, students, and readers for creating spectacular scientific manuscripts. As a cofounder of the Dialogue of Civilizations Research Institute, he strongly supported the idea of equality in the dialogs between civilizations.

We express sincere condolences to Peter's family, friends, and colleagues.

Editors and editorial board of "Vestnik of the Udmurt State University: Sociology. Political science. International relations".

Institute of History and Sociology, Udmurt State University